
                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和 4年度もいよいよ残り 1ヶ月となりました。３年生は、受検に向けてお互いに声をかけ、励まし

合いながら取り組んでいます。１・２年生は、生徒会活動を３年生がいなくてもしっかりとできるよう

に２年生が中心となり取り組んでいます。また、３年生を送る会の準備に取り組んでいます。３月の登

校日は１１日間です。あっという間に過ぎていくと思いますが、それぞれ学年のまとめをしっかりと行

い、３年生は卒業に向け、１・２年生は進級に向けて、１日１日を大切に過ごしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 ２月１６日（木）は今年度最後の参観日

でした。午前中から多くの保護者の皆さん

に各教科の授業を参観していただき、５校

時は、総合や道徳で生徒の発表を見ていた

だきました。子どもたちの様子はいかがで

したでしょうか。１・２年生合同の総合の

授業では、主に２年生が職場体験の感想や

学んだことを来年度職場体験を行う１年

生に写真等を使ってわかりやすく伝えていました。また、１年生は積極

的に質問をして、来年度に活かそうとしていました。３年生は「３学年

の主張」（卒業１ヶ月前の心境）を一人一人が伝えていました。一人一人

が様々な角度から自分の思いを伝えあっていました。 

 授業参観後に行われたＰＴＡ総会には、多くの皆さんが参加していた

だきました。竜東中学校ＰＴＡの協力のすばらしさを感じました。また、

今年度、ＰＴＡ３役や各部の部長等を務めていただいた役員の皆様、１

年間ありがとうございました。大変お疲れさまでした。その後の学校自

己評価報告会、学級懇談会への参加もありがとうございました。 

 

 

 

１月７日（土）に飯田文化会館で行われたア

ンサンブルコンテストに吹奏楽部が参加しま

した。１１月からは部活動のオフ期間となり、

限られた時間の中での練習となりましたが、

２チームともコンテストに向けて演奏を仕上

げて、前日に全校の前で壮行発表会を行い本番に臨みました。本番では練習の成果を十分に発揮し目標

としていた「銀賞」を２チームとも受賞しました。 

 

 

 

２月６日（月）に恒例の百人一首大会が行われま

した。学年対抗の源平戦方式で行いました。上の句

の一文字目が読まれた瞬間に札を一瞬にして取っ

てしまう人もいれば、下の句が読み終わってもグ

ループみんなでしばらく札を探し合っているグループもありました。百首全て覚えている生徒も何人か

いて勝利に貢献していました。総合では、２年間先輩と熱戦を繰り広げてきた３年生が見事優勝しまし

た。真剣な中にも和気あいあいと楽しい時間を過ごしていました。 
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学校目標「ゆたかさ たしかさ たくましさ」 

参観日、PTA総会、学級懇談会、ありがとうございました。 

吹奏楽部、アンサンブルコンテスト見事な演奏 

熱戦、百人一首大会 



 

 

 

２月７日（火）に今年度最後のクラスマッチが行われまし

た。今回は、文化祭の体育祭でも行った大縄跳びの８の字

跳び５分間と全員跳びを行いました。８の字跳びは引っか

かる回数が減り、どの学年も１分間１００回前後のペースで跳び続けていました。

全員跳びは、全学年今年の最高記録をマークしていました。クラスみんなで声を

出し気合を入れ、まとまって取り組む姿が素晴らしかったです。跳ぶ生徒も頑張り

ましたが、１０ｍ以上の大繩を回す生徒も頑張りました。翌日、普段体を動かして

いなかった生徒の多くが筋肉痛を訴えていました。 

 

 

 

 ２月２６日（日）飯田人形劇場で行われた「りんごっこ劇

場」に人形劇部が参加しました。今回はアンデルセン童話

「みにくいアヒルの子」を創作して発表しました。手作りの

人形、手作りのステージバック、限られた時間の中で練習

し、１・２年生だけの初舞台となりました。約 100 人の観客

の前で堂々と発表していました。途中観客の笑い声もあり、心が和やかになる発表でした。 

 

 

 

 

 

 

ラストクラスマッチ（大繩跳び） 

りんごっこ劇場（人形劇部参加） 

３学期の学校の様子 

３学期始業式 オンライン生徒集会 朝読書 

学校へGO取材 ラストソング、全校合唱練習 

１年調理実習 ２年ギター演奏 

３年サッカー 

【連絡】 

・コロナ、インフルエンザ対策として、毎日の検

温、健康観察、カードへの記入と保護者のサイ

ンは、もうしばらく継続をいたします。 

・卒業式は、市教委からの指示をもとに生徒、

保護者、来賓（６名のみ）の参加で実施いたし

ます。 

【保護者、地域の皆様へ御礼】 

 資源回収へのご協力、本当にありがとうござ

います。資源回収で集まった収益金を活用し、

体育館用プロジェクター、HDMIコード（１０ｍ）

を購入させていただきました。講演会や集会等

で有意義に活用させていただきます。今後もご

協力をお願いいたします。 


